



学びがたくさんありました

2025 修学旅行

12/16(火)から12/19(金)3泊4日の日程で修学旅行が実施され2年生118名が参加、全日程を楽しみ無事帰郷しました。

【1日目】テーブルマナー研修:クルーズ船でフルコース料理を食べながらテーブルマナーの修得。



防災学習:東京臨海広域防災公園そなエリア見学

【2日目】東京自主研修:各班で行きたい場所を選んで行程を計画。電車の乗り方、所要時間も研究。

【3日目】ディズニーリゾート:思う存分、夢の国で楽しみました。

【4日目】浅草県学:浅草寺から仲見世通り散策。

修学旅行でいろんな経験をして、たくさんの学びを得た2年生、これから北谷高校のリーダーとして活躍してくれることでしょう。



《修学旅行振り返り より》

自分自身の考え方や意識が「変わった」と感じることは?

- 前は自分の好きなように行動することが多かったけど人が多い中で行動することで、周りと歩幅を合わせたり、着いてきてるかちゃんと確認したり、置いていかれないよう気をつけるなど、周りを意識するようになった
- 団体行動をするにあたって、それぞれで意見が飛び交う中でどうしたら喧嘩せずにまとまるかわかった。
- 時間ギリギリで行動することが多かったけど、電車は時間ちょうどに来るし、なんなら早め早めの行動しないと遅れることもあることを知ったから時間ギリギリ行動じゃなくて余裕を持って行動しようという意識に変わった。

今後の活動につなげるために学年全体で意識していきたいことは?

- 時間を守って、いろんな人に感謝すること。そのために、自分だけではなくて他の人の時間を奪うことになるという意識を持ってすごす。なにかしてもらった時とかありがとうって思った時は素直に声に出して感謝するようにする。
- 学年集会や体育館に全体で集まった時などに、話している人がいるときは話をしっかりと聞いたり話している人の方を向いたりを大切にしたいなと思いました。私は、改めて聞くことと話している人を見ることを頑張っていきたいと思います。

その他(感想、感謝の言葉、後輩へのアドバイス)

- 多くの生徒を見る中でみんなが安全に過ごせたり行動できたりすることができるようになってくれてありがとうございました。とても楽しくて、普段では体験できないことも多く体験することができました。
- 小学校、中学校で修学旅行に行けなかったので学生で最初で最後の修学旅行に行けてよかったです。
- めっちゃ楽しかった。沖縄にはない雰囲気でビックリすることもあったけど、電車の仕組みもわかってみんなを連れていくことができてよかったです。でもほんとにムズいと思った。5年ぐらい住まないと慣れなさそう。
- 4日間プチハプニングやグループで意見のすれ違いがとかあったけど結果的に凄く楽しかったから良かったです。アドバイスは、夜で次の日の準備をしていたら朝寝坊してもまあ大丈夫かなと思います。
- 今回の修学旅行で仲間との距離が更に縮まってた気がしました。また、2日目にいろいろトラブルがあったけどとても楽しかったです。
- 時間を守ったら遊ぶ時間も増えることを後輩に伝えたい。